



COMMUNIQUÉ de presse du 10 juin 2025

L'AVIVO s'envole aux Charmilles !

Après plus de quatre décennies passées dans le bâtiment historique de la rue du Vieux-Billard - datant du début du XXe siècle -, l'AVIVO Genève quitte enfin des locaux devenus vétustes et inadaptés pour accueillir dans de bonnes conditions les seniors de notre canton.

Dès le **7 juillet**, nos activités s'installeront dans des espaces spacieux et modernes situés au **97, rue de Lyon**, dans l'immeuble du Centre commercial Planète Charmilles. Ces locaux, parfaitement adaptés aux personnes à mobilité réduite et répondant aux besoins croissants de développement de nos activités, seront ouverts à tous nos membres ainsi qu'au grand public.

Avec près de 10'000 membres, l'AVIVO Genève est la plus grande section cantonale de l'AVIVO Suisse. Face aux enjeux du vieillissement de la population - qui verra prochainement près d'un cinquième des habitants à la retraite -, l'action de l'AVIVO par, avec et pour les retraité-e-s et les futur-e-s retraité-e-s est plus nécessaire que jamais.

Les nouvelles installations offrent un cadre chaleureux, avec des salles de réunion pouvant accueillir jusqu'à 80 personnes. Cela permettra à l'AVIVO de renforcer sa mission dans cette phase importante de son développement : défendre collectivement et individuellement les intérêts des retraité-e-s et des futur-e-s retraité-e-s ; proposer des activités de loisirs variées, des excursions et des voyages ; mais surtout œuvrer à une solidarité concrète, à la convivialité et à la lutte contre l'isolement, valeurs primordiales dans notre société où l'individualisme se répand.

L'arrêt de bus « Guye » se trouve immédiatement devant la porte d'entrée, et le parking du centre commercial offre une heure de stationnement gratuit.

Toute l'équipe de l'AVIVO se réjouit d'accueillir la population à son nouveau siège et vous souhaite la bienvenue !

Ueli Leuenberger, président

www.avivo.ch